

Joao Lourenço gobernará Angola en los próximos cinco años



La Habana, 6 sep (RHC) André da Silva Neto, presidente de la Comisión Nacional Electoral (CNE), de Angola, dio a conocer este 6 de septiembre, en Luanda, el resultado oficial de las elecciones presidenciales en su país que dan a Joao Lourenço como Jefe de Estado para los próximos cinco años.

De esta manera, el Movimiento Popular para la Liberación de Angola (MPLA) aseguró la continuidad en el Gobierno, desde la independencia de la nación africana en 1975.

En los comicios del pasado 23 de agosto, el partido gobernante obtuvo cuatro millones 164 mil 157 votos, el 61,07 por ciento de los válidos, lo que le garantizó 150 de los 220 diputados a la Asamblea Nacional, o sea mayoría calificada (más del 67 por ciento de los curules).

<http://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/140572-presidente-electo-de-angola-por-mantener-la-paz-rumbo-al-desarrollo>

En segundo puesto quedó la Unión Nacional para la Independencia Total de Angola (Unita), con un millón 818 mil 903 sufragios y ganó 51 parlamentarios, lo que le valió mejores números que en los comicios anteriores, en 2012, pero quedó muy distante de su objetivo de formar gobierno y derrotar a su archirrival.

Así, Isaías Samakuva quedó derrotado por tercera vez desde 2008, dos veces por el saliente mandatario José Eduardo dos Santos y en esta ocasión por Lourenço.

Mientras que la Convergencia Amplia de Salvación de Angola-Coalición Electoral, con el aspirante Abel Chivukuvuku, quedó en tercera posición con 643 mil 961 votos (26,67 por ciento de las papeletas

válidas).

Los partidos minoritarios vieron reducido el apoyo con respecto a 2012 y la debutante Alianza Patriótica Nacional (APN) se fue sin legisladores, pero al menos no fue extinto al garantizar más de medio punto de los votos válidos (0,51 por ciento al sacar 34 mil 976 sufragios).

El Partido de Renovación Social, con Benedito Daniel, obtuvo el 1,35 por ciento de los votos válidos (92 mil 222) y dos diputados, y el Frente Nacional de Liberación de Angola, con Lucas Ngonda, tuvo 63 mil 658 boletos (0,93 por ciento) y logró la única diputación de su organización.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/140580-joao-lourenco-gobernara-angola-en-los-proximos-cinco-anos>



Radio Habana Cuba